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令和３年度新城市女性議会一般質問通告者順序表 

                       令和４年１月２６日（水）午後１時～ 

 

 

１ 早川 涼子 議員（通告時間２０分） 

・ 中学校の部活動について 

 

２ 井出村 仁美 議員（通告時間２０分） 

・ 新城市の顔「鳳来寺山」を活性化させ、世界へ誇れる観光地へ 

 

３ 原 香緒里 議員（通告時間２０分） 

・ 「地域自治、まちづくり」における住民と行政の役割分担について 

 

４ 仲西 ハルミ 議員（通告時間２０分） 

・ 子育て環境の整備について 
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女性議会一般質問通告書 

氏名 早 川 涼 子  

テーマ 中学校の部活動について 

現状・課題 

提案事項 

私の娘は「キムランニングクラブ」で陸上競技に取り組んでいま

す。来年は中学校へ進学し部活動を選択しなければならないのです

が、中学校に陸上部がないことを残念に思っています。キムランニ

ングに所属している小学生たちの中には娘と同じ思いを抱えている

子が多く、またキムランニングに所属している中学生は限られた時

間の中で部活動と陸上を両立させて頑張っています。 

このことをきっかけに新城市内の中学校の部活動を調べてみたと

ころ、小学生が習い事として取り組んでいるクラブチーム種目との

繋がりが少ないように感じました。陸上競技や、サッカー、ダンス、

スイミングなど、多くの小学生が地域で取り組んでいる種目が、中

学校の部活動にないことを残念に思っています。 

小学校で取り組んだ種目を、中学校の部活動でも続けることがで

きれば、競技力の向上につながり、子ども達の可能性を広げる機会

となるものと考えています。 

しかし、児童生徒数の減少や、教職員の働き方改革が全国的な課

題となっている中、部活動に力を入れにくい状況となっています。 

そこで、小学生が取り組んでいる地域のクラブチームと中学校の

部活動が連携して、より充実した部活動が行われるよう、以下の質

問をさせていただきます。 

 

質 問 

⑴ 現在各中学校で活動している部活動の種目はどのような基準で

選択されていますか。 

 

⑵ 生徒数減少により廃部になる部活もあるようですが、この件に

ついて何か対策は考えられていますか 

 

⑶ 小学生が取り組んでいる地域クラブチームと中学校の部活動が

連携をとることは可能でしょうか。もし可能でないならば、障害

となることはどのようなことであると思われますか。 
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女性議会一般質問通告書 

氏名 井出村 仁美  

テーマ 新城市の顔「鳳来寺山」を活性化させ、世界へ誇れる観光地へ 

現状・課題 

提 案 事 項 

私は、鳳来寺山山頂の駐車場の売店丸山荘の三代目井出村仁美と

申します。 

若いころには海外留学をし、その後、横浜で働くなどしていまし

たが、３年ほど前に新城市へＵターンしました。都市部での生活を

経て改めて思うことは、ここ鳳来寺山は世界に発信できるコンテン

ツがたくさん詰まった魅力的な場所であるということです。 

私自身、鳳来寺山の四季折々の風景や情報をＳＮＳを中心に発信

しています。そして、ただいま観光庁の補助金を活用し鳳来寺山が

百倍楽しくなるお店の改修中です。 

新城市の観光の顔である鳳来寺山と湯谷温泉、その昔には一日２

千人もの観光客が訪れていたそうです。 

鳳来寺山と言えば「紅葉」が一般常識になっていると思いますが、

秋だけではなく、年間を通して売り出すことができるとコンテンツ

がいっぱいあると思っています。新緑の季節はとても美しいので、

新たな観光シーズンとして活用できるのではないでしょうか。 

例えば、豊根村の茶臼山高原は初夏の芝桜などの新たな観光資源

を生み出し、多くの人が４月、５月に訪れるようになっている一方、

鳳来寺山もみじまつりは年々観光客が減っており、このままではア

フターコロナのインバウンド需要に後れをとってしまうのではな

いかと危機感をおぼえています。 

鳳来寺山を全国、世界で有名な観光地にしたい。世界で有名な観

光地になることにより観光客が増え、新たな商いができる環境がで

きる。人が住みたくなり、お金が稼げ、生活ができるまち。鳳来寺

山から新城市の観光の活性化を図れたらと思います。若者が商いに

挑戦し住みたくなるまち＝観光に来る人が多くなる。という考えを

持っています。 

以上のことから、現状問題として、より魅了する鳳来寺山づくり

に対しての質問と提案をさせていただきます。 
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質 問 

⑴ 登山や参拝で訪れる人が、急な運動などにより心停止するよう

な事案を今まで何度かみてまいりました。今後少しでも安心感が

ある観光地とするため鳳来寺山など辺鄙な場所にＡＥＤを設置

するお考えはありますでしょうか。 

 

⑵ 鳳来寺山の自然の木々は年々成長し、鬱蒼としてきています。

景観を楽しんでもらうための保全活動が重要だと考えます。鳳来

寺の所有問題もあることは重々承知ですが、今後、鳳来寺山の景

観をどのように維持していくお考えですか。 

景観を守りたいと思っている人は多くいると思います。ふるさ

と納税などを活用して景観を守っていただきたいと思いますが、

どのようにお考えですか。 

 

⑶ 来年度４月より駐車場が市に移管するにあたって、このままだ

と、せっかく駐車場まで来たにも関わらず、駐車台数の大幅な減

少により、駐車もできない上にロータリーまで渋滞し引き返すこ

ともできません。駐車場の線を引き直したり、登山客には行者越

の無料駐車場をわかりやすく案内したりするなど、少しでも駐車

台数を増やすなどのご検討をお願いしたいが、今後どのような対

策を取られますか。 

また、防犯カメラを設置するとのことですが、２４時間体制で

監視される方などいるような防犯カメラの設置になりますか。カ

ブトムシが取れることで有名な場所であり、下のゲートで締めて

いた頃から、夜間に駐車場周辺にたむろしている方が年々増えて

いるのもご存じでしょうか。お聞かせください。 
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女性議会一般質問通告書 

                氏名  原 香緒里   

テーマ 「地域自治、まちづくり」における住民と行政の役割分担について 

現状・課題 

提 案 事 項 

少子化、高齢化、人口減少など、全国の多くの自治体と同じよう

に新城市も直面しています。新城市は自然環境に恵まれ子育てに良

い反面、田舎ならではの不便さ、地域が衰退する一方ではないかと

いう不安があります。 

私の暮らす舟着では、生活する上でこの先困りそうなこと、現に

困っていることなどをピックアップして、どうしたら解決に向かう

のかを語り合う「茶話会」というものがほぼ毎年開催されています。 

それでも、この茶話会で熱く語り合った割には地域が課題解決に

向かって進み出したとか、取り組みの成果が目に見えて分かるとい

うようなことには至っていません。この地域には世代や性別、経歴、

立場などを超えた熱い思いを持った仲間がいます。語り合う場とし

て茶話会もあり、住民自らが策定した地域計画もあります。それな

のに動き出せない、変わっていかないと感じられるのは何か原因が

あり、何らかの手立てがあると思います。地域活動の種類は様々で、

各々活動していただけでは地域全体で取り組んでいるように感じ

られません。「個」から「集合体」として取り組められるようにする

必要があると思います。そのために地域住民が意識することや行動

することと、行政が意識して支援することがあるはずです。そのこ

とを情報共有で意識付けられたら地域自治の進展が期待できると

考えます。 

 

質 問 

⑴ 地域自治を進展させるためには、地域活動が「個」から「集合

体」となっていくことが良いと考えます。地域の将来を考えて動

き出したいと思っている住民がいる地域に対して、行政はどのよ

うなサポートができるのでしょうか。 

 

⑵ 「行政の押し付けではない地域自治」、「地域の方が積極的に動

いている地域自治」とするためには何が必要でしょうか。 
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女性議会一般質問通告書 

                氏名  仲西 ハルミ  

テーマ 子育て環境の整備ついて 

現状・課題 

提 案 事 項 

私は現在、３人の子どもを育てています。夫の仕事の転勤が多く、

長女は名古屋、次女は岐阜の中津川、そして長男は新城に来てから、

今年の６月に生みました。今は夫が単身赴任中で、私はいわゆる「ワ

ンオペ育児」に日々奮闘しているところです。 

私は新城をとても暮らしやすいところだと感じています。いずれ

は、私たち夫婦も生涯を新城で過ごしたいと思っており、子供達も

そうであってほしいと思っています。しかし、他のまちでの子育て

の経験から、新城での子育てについて感じていることがあります。 

まず、休日や雨の日などに、子供の遊ぶところが少ないことです。

名古屋などではショッピングセンターの中にキッズスペースやキ

ッズルームがあり、室内で子供を遊ばせることができました。恵那

市では、小学生以下が午後６時まで遊べる児童センターが４か所以

上ありました。しかし、新城では、そのようなところがあまりあり

ません。城北子育て支援センターは私も利用していますが、時間が

午前９時から午後３時と短く、休日や祝日はお休みのところがほと

んどです。雨の日や休日、平日の夕方からでも、小さい子供と一緒

に遊びに行ける場所があればいいと思います。 

また、女性の悩みを気軽に相談できるシステムが必要だと思いま

す。特に今はコロナ禍で、子供の有無を問わず多くの女性が悩みを

抱えています。私が岐阜にいたときは児童センターに相談窓口があ

り、悩みを聞いてもらうことで気持ちが楽になりました。同じよう

な悩みや不安を持つ友達もでき、アドバイスし合うこともできまし

た。市も女性向けの相談窓口を設置してくれてはいますが、時間の

制限もあり、なかなか気軽に相談に踏み出せない方もいると思いま

す。対面や電話といったリアルタイムでの相談だけでなく、ＳＮＳ

で質問を投げかけたり、情報を入手したりはできないでしょうか。

思春期の悩みや、性に関する知識、産前産後の心身の負担と疲労な

ど、どこに相談したらいいのか分からないまま過ごしている女性た

ちに寄り添い、サポートしていくことが重要だと思います。 

以上の考えから質問します。 
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質 問 

⑴ 休日や雨の日にも子どもを連れて遊びに行けて、夕方からも利

用できる児童センターなどの施設を増やすことはできませんか。 

 

⑵ 子育てのことや、女性特有の悩みを気軽に相談できる場所やコ

ミュニティを作ることはできますか。ＳＮＳの活用も含めて伺い

ます。 

 

⑶ 男性の育児参加も積極的に推進されています。子供を連れた男

性がおむつ替えや授乳のために気軽に利用できるスペースを整

備することはできますか。（教育施設、観光施設など） 

 

 

 


